

## Los juzgados tendrán puntos informativos de mediación policial



G.C. 15/01/2016

Cien agentes de la Policía Local, Guardia Civil y Policía Nacional de 31 municipios andaluces participaron ayer en la primera Jornada sobre Mediación que ha puesto en marcha la Unidad de Mediación de la Policía Local de Puente Genil en colaboración con el Ayuntamiento.

La jornada contó con la presencia del consejero de Justicia e Interior, Emilio de Llera, quien anunció que su departamento desarrolla diversas iniciativas para impulsar la mediación en Andalucía como sistema de resolución extrajudicial de conflictos. Así, entre otras medidas, tiene previsto abrir de manera progresiva puntos de información a la ciudadanía en las sedes de los juzgados para informar sobre los beneficios de la mediación, en el marco de un convenio con el Consejo General del Poder Judicial. Junto a De Llera asistieron a la inauguración el alcalde, Esteban Morales; el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz; el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, y la delegada de la Junta en Córdoba, Rafaela Crespín, así como el parlamentario andaluz socialista Jesús María Ruiz y el director general de Emergencias, Demetrio Pérez. El consejero resaltó que la labor de formación en mediación que lleva a cabo la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (ESPA), dependiente de la Consejería de Justicia e Interior, va a continuar este año con el objetivo de impulsar este sistema de resolución de conflictos que contribuye a reducir la carga de trabajo de los órganos judiciales andaluces.

Según Emilio de Llera, los ayuntamientos deben plantearse la mediación como un servicio público más, que podría derivar en la creación de recursos como el de la mediación policial que se ha puesto en marcha en algunos municipios andaluces como el de Puente Genil. En este sentido, el alcalde dijo que "hemos mejorado el número de agentes, la dotación policial, los recursos materiales y la atención al ciudadano". Además, destacó que la mediación "permite que la ciudadanía acuda a la policía con otra visión, ante la capacidad que tiene de resolver el conflicto" con este instrumento. Por su parte, el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, destacó que "la seguridad es la base de la libertad y la convivencia y en una sociedad muy cambiante, con nuevas necesidades y realidades, esa labor que realizan la Policía Nacional, la Guardia Civil y la Policía Local es fundamental".

Entre las ponencias impartidas destacó la titulada Mediación policial: otra forma de hacer policía, a cargo de Rosa Ana Gallardo, inspectora de la Policía Local del Ayuntamiento de Vila Real (Valencia); y Adrián Hierro, oficial de la Policía Local de este mismo Ayuntamiento. Además, se debatió sobre la Visión y aportación del mando policial ante la implementación de las Unidades de Mediación Policial, a cargo del inspector jefe de la Policía Local de Puente Genil, y se celebró una mesa redonda. Un taller sobre experiencias exitosas y la ponencia La mediación policial al servicio y en beneficio de la ciudadanía, a cargo del juez del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Puente Genil, Iván Jesús Ruiz, completaron el programa.

## Miguel Poveda, plato fuerte del Festival de Cante «Fosforito»

El certamen cumple este año su 50 aniversario con una programación especial



V. R. / J. P. - abccordobaPuente Genil - 14/01/2016  
a las 12:30:26h. - Act. a las 12:30:32h.

La cincuenta edición del popular Festival flamenco del Cante Grande «Fosforito» de Puente Genil, uno de los municipios de más trayectoria flamenca de Andalucía, contará este año con el que para muchos es la figura número uno del cante jondo en la actualidad, Miguel Poveda. Este certamen ha logrado reunir cada 14 de agosto a los mejores cantaores del momento, y a miles de aficionados

que se dan cita en el corazón de la campiña cordobesa.

Al tratarse de una edición tan señalada, el Ayuntamiento de la localidad ha diseñado un amplio programa de actividades, que comenzará este mes con la presentación del nuevo disco del cantaor Julián Estrada que lleva por título «Naturaleza Flamenca», y tendrá como actuación estrella el concierto del cantaor catalán Miguel Poveda, que se celebrará el 7 de mayo en la caseta municipal del recinto ferial. Otra de las actuaciones de renombre será la representada por el Ballet de Flamenco Andaluz un día antes, el 6 de mayo.

Por su parte, la peña Frasquito acogerá un Recital Flamenco a cargo de Miguel de Tena el 30 de enero y también la presentación del libro «El Tenazas» a cargo de Luis Vázquez el 12 de febrero. El 29 de abril comenzará la I fase del Concurso Membrillo de Oro que finalizará el 4 de junio.

También habrá tiempo para la enseñanza. El Maestro, Antonio Fernández Díaz «Fosforito» impartirá una conferencia, acompañado de la cantaora, Laura Vital, para aquellos que deseen ampliar sus conocimientos sobre este mundo.

## La Policía Local se vuelca en la técnica de la mediación para resolver conflictos

Más de 150 agentes de toda Andalucía se especializan en intermediación de crisis El consejero de Justicia destaca el valor para la "convivencia ciudadana, pacífica y homogénea"



JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL |  
15.01.2016 - 05:01

La mediación policial como técnica para resolver conflictos sin tener que llegar a juicio. Éste es el rumbo en el que se embarcan los diferentes plantillas policiales, como la de Puente Genil, municipio que ayer acogió las primeras jornadas sobre esta materia con la presencia de más de 130 profesionales de toda Andalucía. El consejero de Justicia e

Interior, Emilio de Llera, que presidió la inauguración, subrayó que la mediación "es la primera y mejor arma con la que cuenta la Policía, ya que está encaminada a lograr una convivencia ciudadana, pacífica y homogénea".

El responsable autonómico dijo que a través de este instrumento "se pueden resolver los problemas facilitando una solución dialogada", algo que, al mismo tiempo, "genera una cultura de una sociedad más civilizada, cosa que siempre es positiva". Emilio de Llera indicó que desde que tomó posesión del cargo como consejero su departamento "ha apostado por la mediación policial" y se mostró "convencido" de sus "beneficios", especialmente en los municipios. "Los agentes de las policías locales son los que están más cerca de los ciudadanos y, por tanto, son los primeros a la hora de atender los posibles conflictos que pueden surgir".

El alcalde pontanés, Esteban Morales (PSOE), subrayó la importancia que para la localidad supone celebrar estas jornadas andaluzas y destacó que durante los últimos años el Ayuntamiento ha trabajado "para mejorar el servicio de Seguridad Ciudadana con la adquisición de vehículos y material informático y, al mismo tiempo, se ha incrementado el número de agentes de la Policía Local". Destacó igualmente que la formación de los uniformados es "esencial" para que el servicio se preste con mayor calidad y apostó por la mediación como "instrumento que permite que los ciudadanos acudan a la Policía con otra visión".

La Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (Andalucía), dependiente de la Junta, ya ha formado a más de 150 especialistas en mediación policial para resolver conflictos sin necesidad de llegar a un juicio. El consejero subrayó que esta labor formativa continuará este año con el objetivo de impulsar este sistema de resolución de conflictos que contribuye, además, a reducir la carga de trabajo de los órganos judiciales andaluces y, por tanto, a mejorar el servicio que éstos ofrecen a la ciudadanía. Según el consejero, los ayuntamientos deben plantearse la mediación "como un servicio público más", que podría derivar "en la creación de recursos como el de la mediación policial que se ha puesto en marcha en algunos municipios andaluces como el de Puente Genil".

El presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, destacó por su parte que "la seguridad es la base de la libertad y la convivencia ciudadana y en una sociedad muy cambiante, con nuevas necesidades y realidades, esa labor que realizan la Policía Nacional, la Guardia Civil y la Policía Local es fundamental". "Esa tarea tiene mucho que ver con la mediación ante problemas y conflictos entre vecinos, en los que la Policía Local realiza ese papel natural de mediar", insistió.

Entre las ponencias impartidas ayer, destacó la titulada Mediación policial: otra forma de hacer policía, a cargo de Rosa Ana Gallardo, inspectora de la Policía Local del Ayuntamiento de Vila Real (Valencia), y de Adrián Hierro, oficial de la Policía Local de este mismo Ayuntamiento. Además, se debatió sobre la visión y la aportación del mando policial ante la implementación de las unidades de mediación policial, a cargo del inspector-jefe de la Policía Local de Puente Genil, Lorenzo Humánez, y tuvo lugar una mesa redonda sobre esta misma tarde. La tarde se dedicó a un taller sobre experiencias exitosas en mediación policial y a la ponencia La mediación policial al servicio y en beneficio de la ciudadanía, a cargo del titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Puente Genil, Iván Jesús Ruiz.

## El consejero de Justicia inaugura la jornada sobre mediación que ha reunido a cien agentes andaluces

Por Virginia Requena - 14/01/2016



Cien agentes de policías locales, guardia civil y policía nacional están participando de la I Jornada sobre Mediación que ha puesto en marcha la Unidad de Mediación de la Policía Local de Puente Genil. Provenientes de 31 municipios de las ocho provincias de Andalucía.

La jornada que se está celebrando en el salón Fosforito del complejo de Las Acacias ha contado en el acto inaugural con la presencia del consejero de Justicia e Interior, Emilio de Llera Suárez- Bárcena; el alcalde, Esteban Morales, así como el presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz; el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado y la delegada del Gobierno en la provincia, Rafaela Crespín.

Con esta jornada se pretende formar a los inscritos para que puedan resolver conflictos, sin necesidad de que los implicados tengan que acudir a la intermediación judicial. Entre ellos problemas con el medio ambiente o problemas vecinales, entre otros.

El consejero ha manifestado que "yo he apostado siempre porque es la mejor arma de la policía, al estar obligada a realizar gestiones propias, también en lograr una convivencia ciudadana, sobre todo, por parte de las policías locales de forma pacífica y homogénea". HOY TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

El regidor local ha dicho que la organización de la jornada se enmarca en “una acción más del Gobierno municipal por la mejora de prestación del servicio de seguridad ciudadana de la Policía”. Y añadió que en este tiempo “hemos mejorado el número de agentes, la dotación policía en recursos materiales y en la atención al ciudadano”. Pero “insistimos que la formación del policial es fundamental”. Y la mediación permite que “la ciudadanía asista a la policía con otra visión, ante la capacidad que tiene de resolver el conflicto”, mediante este instrumento.

De Llera incide en que “a través de la mediación que supone el diálogo entre las partes y el conflicto implica que si hay denuncia entre vecinos en lugar de instruir un atestado y remitirlo al Juzgado, se trata de resolver el problema con una solución dialogada”. Y en segundo lugar, “genera una cultura de una sociedad más civilizada que es positivo para el progreso”.

El parlamentario andaluz del PSOE, Jesús María Ruiz y el director General de Emergencias, Demetrio Pérez, han asistido a la jornada. E igualmente están participando concejales del PSOE y PP en la corporación.

## Rafaela Pastor ofrece una charla de concienciación y sensibilización sobre la brecha salarial de género

Por Rocío Díaz - 14/01/2016



La diferencia salarial entre hombres y mujeres refleja la discriminación y las desigualdades en el mercado laboral que afectan principalmente a las mujeres. Éstas tienen unas cualificaciones iguales o mejores que los hombres, pero muchas veces no se valoran de la misma manera y su carrera profesional es más lenta. El resultado es una brecha salarial media del 16% en la UE.

Las causas de esta desigualdad salarial son complejas y relacionadas entre sí. Para concienciar y sensibilizar sobre las diferencias salariales que existen entre mujeres y hombres a nivel europeo y con motivo de la conmemoración de tal Día por la Igualdad Salarial de Género el próximo 22 de Febrero, acudió, en la tarde de ayer miércoles a la Casa de la Igualdad, Rafaela Pastor, presidenta de la Plataforma Andaluza De Apoyo Al Lobby Europeo De Mujeres.

Ésta indicó asimismo cómo promover la adopción de las medidas necesarias para acabar con estas diferencias, en una reunión celebrada con la concejala de Igualdad, Julia M<sup>a</sup> Romero, la presidenta de la Asociación de Mujeres de Puente Genil, Laura Ruiz y diversos asistentes a esta charla. (MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

## El domingo se disputa el Cross de Puente Genil



Por Alberto - 14/01/2016

El próximo domingo 17 de enero, se disputará en Puente Genil la segunda prueba puntuable para el 6º Circuito de Cross de Atletismo que organiza la Escuela Provincial Miguel Ríos. Un total de ocho localidades de las provincias de Sevilla y Córdoba, forman parte de este atractivo circuito de Cross que comenzó la semana pasada con la celebración del Cross de La Roda de Andalucía y finalizará el próximo 13 de marzo con el Cross de

Casariche.

El acto de presentación del Cross de Puente Genil, tuvo lugar en la mañana del miércoles en el Salón de Plenos y corrió a cargo del concejal de Deportes del Ayuntamiento, José Antonio Gómez y el director de la Escuela Provincial de Atletismo, Miguel Ríos. En primer lugar, Gómez habló de la gran labor que viene desarrollando la Escuela Provincial para el atletismo y que “la convierten en un referente y un camino a seguir para los niños que practican este deporte”. Asimismo, invitó a la ciudadanía a presenciar este bonito espectáculo deportivo el próximo domingo.

Más de 300 atletas entre todas las categorías, participarán en el Cross de Puente Genil que comenzará en torno a las diez y media de la mañana con la prueba cadete y finalizará en torno a las 12 y media con la prueba absoluta. Miguel Ríos, además, explicó el desarrollo de este circuito de Cross donde “hay trofeos para los ganadores, tanto de forma individual en cada localidad como un premio importante para el vencedor final tras la celebración de la última prueba en Casariche”. También habló de esos hábitos de estilo de vida saludable que intentan impartir en la Escuela Provincial de Atletismo.

Un Cross de Puente Genil que se desarrollará en el Parque Príncipe de Asturias “Garrotalillo” aunque la organización y el Ayuntamiento de Puente Genil ya han dado el visto bueno para que se traslade a la zona de La Pitilla. Tanto Miguel Ríos como José Antonio Gómez explicaron el motivo principal de este cambio de emplazamiento para el Cross, que no es otro que “integrarlo en el municipio”.

La temporada de Cross, también es utilizada por muchos atletas para preparar diversas competiciones como pueden ser la Media Maratón Villa de Puente Genil que tendrá lugar el próximo 7 de febrero. La organización de la Media Maratón ha publicado en las últimas horas que ya se han inscrito 600 corredores. En este sentido, José Antonio Gómez se muestra “contento por el buen ritmo de inscripciones y expectante con la posibilidad de alcanzar el tope máximo de inscripciones fijado en 900”.

## Un amplio programa conmemora el 50 aniversario del Festival de Cante Grande "Fosforito"

Se podrán ver recitales flamencos, presentación de trabajos discográficos, conferencias, exposiciones y una nueva edición del Concurso



Jueves, 14 Enero 2016 08:52 Redacción Andalucía Centro

Un recital del cantaor Miguel Poveda y el Ballet Flamenco de Andalucía son dos de los múltiples actos organizados por el Ayuntamiento de Puente Genil con motivo de la celebración del cincuenta aniversario del Festival de Cante Grande "Fosforito". Estos eventos cuentan con un presupuesto que ronda los 120.000 euros y que contará con el apoyo de la Diputación de Córdoba y la Junta de Andalucía.

Los actos darán comienzo los días 29 y 31 de enero, con la presentación del último trabajo discográfico de Julián Estrada y el recital flamenco de Miguel Tena en la Peña "Frasquito" el día 30 de este mes. En febrero, el día 12, se presentará el libro "El Tenazas", de Luis Vázquez, y se llevará a cabo una "máster class" en los colegios de Primaria el 25. A lo largo de los meses de abril y mayo tendrán lugar las distintas fases del concurso "Membrillo de Oro", cuya final será el 4 de junio. El plato fuerte llegará a primeros del mes de mayo, concretamente los días 6 y 7, con el Ballet Flamenco de Andalucía y el recital de Miguel Poveda, ambas actuaciones en la Caseta Municipal.

Por otra parte, el 25 de junio Antonio Fernández Díaz "Fosforito" pronunciará la conferencia "Fundamento sonoro" que contará con la participación de la cantaora Laura Vital. Este mismo mes, aunque sin fecha cerrada, se presentará el disco "Puente Genil canta", con temas de cantaores de todos los tiempos y se celebrará la Noche Blanca del Flamenco en Puente Genil. Asimismo, y pendiente de fecha, está previsto llevar a cabo una pasarela flamenca, la presentación de un libro dedicado al flamenco, que está coordinado por Juan Ortega, un concierto de los Hnos. Cuenca y una exposición fotográfica de Tony Blanco, actos que darán paso a la celebración del 50 festival de Cante Grande el día 14 de agosto en la Caseta Municipal.

Además, el flamenco ocupará un lugar destacado en los actos que el Ayuntamiento llevará a cabo en la Feria Internacional de Turismo, FITUR.

## De Llera inaugura las I Jornadas de Mediación Policial en Puente Genil

Este evento está reuniendo a más de un centenar de asistentes procedentes de toda Andalucía



Jueves, 14 Enero 2016 14:32 Redacción Andalucía Centro

El Consejero de Justicia e Interior, Emilio de Llera, ha inaugurado este jueves en Puente Genil junto al alcalde, Esteban Morales, la primera jornada de Mediación Policial que se celebra en la ciudad y que está reuniendo a más de un centenar de asistentes procedentes de toda Andalucía, sobre todo, policías locales. Según De Llera "la mediación policial es una

de las apuestas de su consejería porque, entre sus ventajas, permite la resolución de conflictos entre vecinos sin necesidad de acudir a los tribunales, generando un tipo de cultura de una sociedad más civilizada".

En Andalucía, ha resaltado el consejero, hay más de 150 especialistas en mediación policial formados en la Escuela de Seguridad Pública. Una formación que continuará este año con al menos cuatro ediciones del curso de mediación. Por su parte, el alcalde de Puente Genil ha destacado la importancia de que estas jornadas se celebren en el municipio, donde se va a poner en marcha una unidad de mediación policial.

Otras autoridades que también han asistido a la inauguración de las jornadas han sido el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado y el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz.

## El volver a empezar de Chispi

Chispi empieza a engrasar su rodilla derecha en el Miguel Salas. Ya entrena sobre la pista del Miguel Salas con la "idea de comenzar a lanzar a puerta y correr la próxima semana" | "Quiero estar en los últimos cuatro partidos" | El vuelo de Vojvodic se retrasa y no llega hoy



David Jurado 14/01/16

Vuelve. Juan Antonio Vázquez 'Chispi' ha comenzado a entrenar esta semana tras la grave lesión de ligamentos que sufrió a mediados de octubre en su rodilla derecha, para señalar que su reto es "reaparecer el 14 de mayo y así poder jugar las últimas cuatro

jornadas" de la Liga Asobal. Esa es la buena noticia de la semana, la mala del día es que Janja Vojvodic finalmente no llega hoy a Puente Genil por un retraso en su vuelo por problemas con el hielo de la pista del aeropuerto serbio. Habrá que ver si llega mañana y se integra en el plantel.

El que ya trabaja junto a sus compañeros es Chispi, aunque aún le quedan algo más de tres meses por delante para reaparecer. "Estoy haciendo ya trabajo de coordinación y desplazamiento sin mucho impacto. Ya me muevo con soltura" sobre la pista, ha afirmado un animado Chispi, dado que la idea "es ya comenzar a lanzar a portería" porque esta semana comenzó a entrenar sobre la pista dejando así atrás el trabajo de rehabilitación en el gimnasio. El sevillano acumula más de dos meses y medio desde que fue intervenido quirúrgicamente, por lo que ahora su otro objetivo es "comenzar a correr antes de llegar a los tres meses de baja".

"Quiero ayudar al equipo a lograr la permanencia", ha apostillado Chispi, que es consciente que para ello serán claves los cuatro últimos partidos del campeonato que se reanudará en la pista del Bada Huesca justo después del último parón de la liga del 30 de abril por los compromisos internacionales.

Tras el partido en tierras oscenses el equipo de Puente Genil recibiría al BM Guadalajara, viajaría a Cantabria para jugar ante el Sinfín para acabar en casa ante el GlobalCaja Ciudad Encantada de Cuenca, tres partidos que ha calificado como "ganables, si no los cuatro incluido el de Huesca según se llegue a esas altura de temporada", ha concluido Chispi.